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第 2592 回     No.8      2013～2014      8 月 29 日（木）        会報担当： 福井 茂 

クラブフォーラム：会員増強委員会 

 

◆ 司会者  

幹  事 深沢 英雄 君 

◆ 開会の点鐘 

会  長 村松 孝保 君 

◆ ロータリーソング  

ソングリーダー奥川 将之 君   

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会長挨拶 

会  長 村松 孝保 君 

8月 3日の日に「焼津

市中学生ボートレース

大会」に行って参りまし

た。焼津市ならではの大

会である事を、改めて思

いました。焼津市の素晴

らしい大会であると感じました。焼津の文化、地場産

業は間違いなく「漁業」であります。焼津の産業に即

した焼津ならではの大会開催は素晴らしいと思いま

す。 

今年で、48回目という事で、約半世紀に渡った伝

統のある大会です。今後も、長く続く大会であると思

います。 

焼津の文化・産業は「漁業の町」という歴史もあ

りますが、我々企業人として焼津の中でさまざまな文

化・産業を創り上げていかなければならないと思いま

す。そのためには、どのような視点で企業人として動

かなければならないか？ 

2012年 1月に 130年の歴史を誇るブランド力と、

圧倒的な技術を持ちながら経営破綻に追い込まれた

「コダック社」について、こんな話があります。コダ

ックを過去成功に導いたのは安価なカメラ売り、高収

益の写真フイルムで利益を出すというビジネスモデ

ルでした。80年代には、製薬会社を買収するなど多

角経営を進めたみたいです。90年代には、デジタル

カメラを開発したのも、コダックでしたが商品化で日

本企業に遅れをとりました。高収益のフイルム事業に

固執するあまり、いつしか変化出来ない体質になった

と言われています。それに対し、日本の富士フイルム

はフイルムの技術にこだわりながらも、医療化粧品・

液晶材料などの新事業に乗り出し、精密化学メーカー

への転身に成功していると言われています。 

我々企業人として、日々めまぐるしく変化する社会

で生き残る事に必要なのは、環境の変化に最も敏感に

反応し、柔軟性をもった対応が出来る企業ではないか

と思います。規模が大きく優秀な人材や多くの資金が

ある企業が必ずしも生き残れると言うわけではない

ようです。 

☆ 手に手つないで    

☆ 誰もいない海 



我々ロータリークラブも時代に即し、守るべき事、

変えて行く事を判断し活動していく事が必要である

と思います。以上で会長挨拶を終わります。 

◆ お食事 

 

 

 

 

 

 

◆ 理事会報告 

幹  事 深沢 英雄 君 

①  新会員候補者

の公示を今日

より 7 日間行

います。異議

がなければ、

次回例会時に

新会員として承認されます。 

②  10 月・11 月例会プログラムが承認されま

した。次回例会時に配布します。 

③  11 月第 3 例会が 4 クラブの合同夜間例会

として企画されました。他クラブの承認

待ちです。 

◆ 幹事報告 

幹  事 深沢 英雄 君 

①  9月第 3例会はパワー浜松ＲＣのメンバー

をお呼びしての例会となりますので出

席を今以上にお願いします。 

②  9月第 4例会はアシスタントガバナー公式

訪問のクラブ協議会となります。担当は

未来の夢計画特別委員会と社会奉仕委

員会です。プログラムの検討を両委員会

でお願いします。 

③  地区職業奉仕セミナーが 10 月 12 日(土）

13：00～15:45 までホテルアソシアにて

開催されます。詳細をご希望されるメン

バーは幹事もしくは事務局までご連絡

ください。 

④  本日例会終了後、第 2 回指名委員会を開

催しますので委員の方はお残り下さい。 

⑤  今日の回覧資料です。 

1. 米山記念館会報 

2. 教育相談センターだより 

3. 訃報(清水誠一君ご尊父） 

4. 文献記録委員会より「富士山絆の日」活

動写真 

5. 近隣クラブ例会変更通知 

◆ 委員会報告 

○ 社会奉仕委員会         

委員長 村田 昌弘 君 

富士山絆の日報告 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員のお喜び 

親睦活動委員会 塩川 彰 君 

 

 

 

 

 

【本人誕生祝】 

 松村 友吉 君        S28.9.4 

 

 

 

 

 

 

【入会記念日】 

 青島 直久 君 H2.8.30 

 吉田 雄一 君 H2.8.30 

 近藤 吉典 君 H2.8.30 

 橋本 喜史 君      H16.9.2 

 松村 友吉 君              H10.9.3 

『今日のお食事』 

 

 

 

 



【創立記念日】 

 薮崎 二三男 君 

(株)薮崎新聞店       S48.9.1 

 伊藤 良洋 君  

(株)東洋空調システム         H8.9.1 

◆ スマイル報告 

スマイル委員会 仲本 滋哉 君 

① 薮崎 二三男 君 

9月 1日が会社創立

記念日となって居り

ます。S48.9.10会社

創立も特に 40周年

ということですべては皆様のお蔭と感謝の気持

で特別スマイルさせて頂きます。 

② 奥川 将之 君 

先日の納涼例会には会員を始めご家族の方々に

多数出席して頂きありがとうございました。 

③ 深沢 英雄 君 

8月 31日午後 2時から「ふるさとがえり」、と

いう映画の上映会と交流会を開催します。その

PRで昨日 FM島田に出演しました。ラジオに出た

のは初体験なのでスマイルします。 

◆ クラブフォーラム 

会員増強委員長 村松 直行 君 

会員増強について 

◇ ロータリークラブの活動内容をしめしたＤＶＤ

(国際ロータリー日本事務局から） 

◇ 会員維持活動について実際にあった事例をテーブ

ルディスカッションと発表 

会員増強委員長の村松です。本日は会員増強活動につ

いて考えてみたいと思う。本日までの会員増強は焼津

信用金庫の藁科氏の入会と候補者 2名の増強 3名と順

調である。 

しかし、今期初会員数は 44名であり、ピーク時の

平成 4年の 91名から比べると半分以下であり、事業

の縮小化やクラブの存続にも関わる深刻な問題であ

る。会員増強には、①会員維持活動と②入会候補者選

定が必要である。 

① 会員維持活動とは、情報提供と積極的活動を促し、

貢献を称え感謝することで会員の満足を高め、活

動へ積極的に参加するようにすることである。定

期的にクラブの現状評価を行い、クラブの長所・

短所は何か、改善点を検討する必要がある。会長

所信にあるように、時代を見据えたロータリー活

動を模索する時期に来ている。新会員向けのロー

タリーの活動内容を示した DVDを見ていただき、

２つの事例をもとにグループディスカッション

を行って欲しい。 

②  入会候補者を探し出す。現在の増強は 3名であ

るが、目標の 10名には遠い状況である。会員候

補者の情報があれば委員会へ連絡願います。 

◆ 閉会の点鐘 

会  長 村松 孝保 君 

◆ 出席報告 

 

◆ （備考）     

9月 6日 会長幹事が藤枝南ロータリークラブ訪問 

9月 11日 会長幹事が藤枝ロータリークラブ訪問 

9月 16日 島田ロータリークラブ茂木健一郎講演会 

9月 19日 パワー浜松ロータリークラブ来訪 

9月 26日 アシスタントガバナー訪問クラブ協議会 

10月 10日 ガバナー訪問例会  

  

 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 
8月8日 

M-UP 

8月8日 

確定 

出席率 

8月

29日 

45 

（42） 
34名 80.95% 0名 91.11% 


